

Loïc Prud'homme

Député de Gironde

Le 19 décembre 2017

Hôpital R.Picqué : Loïc Prud'homme interpelle la ministre de la Santé



Lors de la séance des questions orales de ce mardi matin, Loïc Prud'homme a interrogé Agnès Buzyn sur les failles du projet BAHIA, qui prévoit la disparition de l'hôpital militaire Robert-Picqué au profit d'un regroupement sur le site de la Maison de santé Bagatelle.

Il a pointé les nombreuses limites techniques de ce regroupement prévu sur un espace foncier de 7 hectares, soit seulement le quart de l'emprise actuelle de l'hôpital Robert-Picqué.

Une fois de plus, il a déploré le déni de démocratie et l'opacité qui entourent ce projet. Malgré de multiples demandes et à l'encontre de l'avis rendu le 16 novembre par la CADA, l'administration et les promoteurs du projet refusent toujours de communiquer l'accord signé entre le ministère de la Santé, celui des Armées et la fondation propriétaire de Bagatelle.

Le contenu réel de cet accord est donc inconnu des usagers et des élus locaux qui n'ont jamais été consultés sur la question alors que 30 millions d'argent public seront investis, principalement pour augmenter le patrimoine immobilier d'une fondation privée et sans garantie aucune du maintien de soin de secteur 1 sur notre territoire.

Il est indispensable d'organiser une concertation publique en toute transparence autour de ce projet. Le député était présent ce lundi au lancement de l'association RIHO et soutiendra toutes les démarches entreprises pour maintenir un hôpital public sur le bassin de vie de 180 000 personnes que représente le sud de l'agglomération bordelaise.